

Energiefrühling 2015 steht im Fokus

Mitgliederversammlung des Energiebündnisses Leutkirch

LEUTKIRCH (sz) - Der „Leutkircher Energiefrühling 2015“, eine Podiumsdiskussion zum transatlantischen Freihandelsabkommen sowie Vorträge und Aktionstage zum Thema „Energie und Klimaschutz“ stehen in diesem Jahr auf der Agenda des Energiebündnisses Leutkirch.

Auf gut besuchte Veranstaltungen und Aktionen im vergangenen Jahr blickten Vorsitzender Gottfried Härle und Geschäftsführer Berthold König bei der Mitgliederversammlung des Vereins im Gasthof Zum Rad zurück.

Die Organisation einer bezuschussten „Gebäudethermographie-Aktion“, das „Energieeffizienz-Forum Mittelstand“ und eine vielfältige Vortragsreihe sind mittlerweile fester Bestandteil des Jahresprogramms. „Ein direkter Praxisbezug im Rahmen des ‚Tags der Heizung‘

wurde interessierten Teilnehmern am ‚Tag der offenen Haustür‘ gegeben, bei dem moderne Heizsysteme besichtigt werden konnten“, so König in seinem Rückblick.

Serviceangebote wie beispielweise Solar- und Energieberatung, Vergabe der „Energie-sonne“ und Verleih einer Wärmebildkamera stünden dabei nicht nur den Vereinsmitgliedern, sondern allen Leutkircher Bürgerinnen und Bürgern zur Verfügung, betonte der Geschäftsführer.

Mit einem Vortrag zur „Energie-wende in Baden-Württemberg“ macht Umweltminister Franz Unter-

steller am 17. April den Auftakt zum „Leutkircher Energiefrühling 2015“, der derzeit im Fokus der Organisationen steht. Am 18. und 19. April informieren 50 Aussteller in der Festhalle über Energieeinsparungen, regenerative Energien, Gebäudesanierungen und deren Finanzierungsmöglichkeiten. Das Außengelände steht im Zeichen der Elektromobilität.

Zuvor steht in Kooperation mit dem Umweltkreis am 27. März im Bocksaal eine Podiumsdiskussion mit Vertretern aus Wirtschaft und Politik zum Thema Transatlantisches Freihandelsabkommen auf dem Programm (siehe nebenstehenden Artikel).



Aktuelle Informationen :
» energiebueundnis-leutkirch.de